



# ひろうら

茨城町立広浦小学校  
学校だより  
平成26年9月1日発行  
第8号

## 2学期スタート

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。元気な子どもたちと再会できるのも、保護者、地域の皆様が、子どもたちを温かく見守ってくださったお陰と深く感謝申し上げます。2学期も、学校では、めざす児童像の「にこにこ」「いきいき」「わくわく」を目指して教育活動を進めてまいります。引き続き保護者、地域の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

「にこにこ」…明るい笑顔，明るいあいさつ  
「いきいき」…『自らやる』ことのたいせつさ  
「わくわく」…目標や夢の実現に向けて

また、2学期には、涸沼浄化キャンペーン歩く会やしいの木まつり、校内マラソン大会などたくさんの行事が予定されています。保護者、地域の皆様には、行事の実施にあたってはお手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

## 夏休みあれこれ… たくさんの感謝



### 7月27日 あんばまつり

全児童が保護者の皆様と作製した行灯が飾られました。児童一人一人が、思いを込めて描いた行灯の灯で、涸沼湖畔に幻想的な景色が広がりました。また、まつりに参加する子どもたちのいきいきした表情を見ていると、子どもたちに「郷土広浦」を愛する心が育っていることを感じます。

当日、子どもたちの安全のために、夜遅くまでパトロールをしてくださった皆様、ありがとうございました。



### 8月3日 町職工組合奉仕作業

ブランコ、アスレチック、バスケット甲板、小黒板台、リヤカーの補強・修理をしていただきました。夏休み中、学びの広場のために登校した子どもたちが、新しい座板になったブランコでさっそく遊んでいました。2学期も、安心して遊ぶ子どもたちの姿がたくさん見られそうです。職工組合の皆様には、暑い中での作業を毎日行なっています。安心した学校生活の地域のお力をお借りしました。



### 8月23日 親子三代奉仕作業

たくさんの皆様に、除草や花がら摘み等の作業をしていただきました。お陰様で、校庭や花壇等がきれいになりました。今日からはじまった2学期、子どもたちは整った環境の中で学習に取り組むことができます。ご協力ありがとうございました。



### 8月24日 町育成会球技会(ドッジボール)

茨城東高等学校体育館で開催されました。メンバー全員が練習した成果を発揮して、準決勝まで進出するという熱戦が繰り広げられました。子どもたちは、大きな自信をつけたことと思います。これまでの保護者の皆様のご指導とご支援ありがとうございました。



## よりよい広浦小学校をめざして

1学期末に実施しました「よりよい広浦小学校をめざすための学校評価」へのご協力ありがとうございました。(回収率96%) 集計結果やご意見、児童・職員の実情等をもとに、夏休み中に職員で話し合いをもちました。今後の学校運営の改善や教育水準の向上に生かしてまいります。結果等につきまして、次号の学校だよりでお伝えしていきます。



# ひろうら

茨城町立広浦小学校  
学校だより  
平成26年9月3日発行  
第9号

## よりのよい広浦小学校をめざして

1学期末に実施しました「よりのよい広浦小学校をめざすための学校評価」へのご協力ありがとうございました。(回収率96%) 集計結果やご意見、児童・職員の反省等をもとに、夏休み中に職員で話し合いをもちました。今後の学校運営の改善や教育水準の向上に生かしてまいります。



<結果項目> A：十分満足 B：おおむね満足 C：やや不十分 D：不十分

<b>特によい評価をいただいている項目</b> <b>保護者の方からの評価</b> <b>&lt;A+Bが100%&gt;</b>	<b>確かな学習の育成・学力の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○月例の漢字力・計算力テストを実施し、基礎 基本の定着を図っている。</li> <li>○教科担任制を取り入れて、児童の学習意欲が高まるよう努めている。</li> </ul>
	<b>豊かな心の育成・人間力の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○係活動や当番活動、委員会活動等の充実を図っている。</li> <li>○いじめを許さない等人権意識を高める教育の充実を図っている。</li> <li>○たてわり班活動による遊びや米作り体験、遠足・宿泊学習等学年を外した異学年交流に努めている。</li> <li>○体罰のない、児童一人一人を大切にした指導を行っている。</li> </ul>
	<b>健やかな体の育成・体力と生活の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○体育の授業の工夫改善や業間運動・外遊びの励行等をとおして、児童の体力の向上を図っている。</li> <li>○体育の授業や体育的行事をとおして、運動への関心・意欲・態度を高めるように努めている。</li> </ul>
	<b>信頼される学校・教師力の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○校長室だよりや学校だより、学年だより等を発行し、保護者や地域に学校・児童のよさを知らせる。</li> <li>○授業や行事で保護者や地域人材（ボランティアやゲストティーチャー等）を積極的に活用する。</li> <li>○地域や学校の特色を生かした教育活動や行事を実施している。</li> <li>○親子ふれあい行事に楽しく参加している。</li> <li>○学校は、家庭や地域と連携して、子どもの安全確保に努めている。</li> <li>○学校は、積極的に授業を公開している。</li> </ul>

たいへん肯定的な評価をいただきました。これにおごることなくよりのよい広浦小をめざしていきます。

<b>改善を加え、努力する項目</b> <b>保護者の方からの評価</b> <b>&lt;Aが約40%以下&gt;</b>	<b>確かな学習の育成・学力の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○教材教具（パソコン等）の活用を図り、学ぶ意欲を高める授業を推進している。</li> <li>○ノート指導の充実に努めている。</li> </ul>
	<b>豊かな心の育成・人間力の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○道徳の授業や体験活動の充実をとおして、道徳的実践力（自らやろうとする気持ち）の向上を図っている。</li> </ul>
	<b>健やかな体の育成・体力と生活の向上</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○家族団らんの時間を推進して、温かい人間関係の基礎を培うため、「テレビを消して夕ご飯・ゲームはルール（時間）を決めて」を実施している。</li> </ul>

### ノート指導

思考の過程が見える、友達の考えを聞いてそこから分かったことなどが書いてあるなど、学年等に応じた目指すよいノートの例を児童に示したり、児童のよいノートを紹介したりすることから取組ます。

### 道徳

「私たちの道徳」を有効的に活用します。さらに、道徳の学習の公開を計画的に進めます。

### テレビを消して夕ご飯…

保健・体育委員の児童とねらいについて話し合うことからはじめます。話し合ったことをご家庭に発信し、ねらいが達成できるようにしていきます。

子どもたちが、さらに「にこにこ」「いきいき」「わくわく」過ごせるよう、ご家庭と地域、学校とがさらに手を取り合っていきたいと思っております。次号では、自由記述欄にいただいた主なご意見を紹介致します。



# ひろうら

茨城町立広浦小学校  
学校だより  
平成26年9月22日発行  
第10号

季節の変化を感じる時期になりました。学習に、運動に、読書に、子どもたちの充実した活動が見られる時期です。さらに、行事に向けては子どもたちの成長も多く見られることでしょう。それぞれの行事については、予定されているからやるという意識ではなく、ねらいを明確にし、子どもたちの育っていく姿を具体的に思い描きながら企画・運営をしております。保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをいただくことも多いかと思いますが、よろしくお願いいたします。

## 原子力災害を想定した屋内退避の避難訓練を実施しました 9/8(月)

本校が建っている場所は、大洗にある原子力事業所等で災害が発生した際の屋内退避対象地域になっています。

そこで、原子力災害の時の、避難や防護の仕方の訓練を行いました。当日、昼休み中の子どもたちは、放送をよく聞き取り、すぐに屋内に退避し、衣服の交換、手洗い、洗顔を行いました。

その後、菊池養護助教諭から、映像や具体物を使って、自分の身を守る行動についての話がありました。いざというときに、危険を察知したり、自分の命を守ったりすることができるよう、今後も様々な事態を想定した訓練をまいります。



ご家庭でも、安全確保のための約束などを、ぜひ話し合ってみてください。

## 茨城町からヘルメットをいただきました

子どもの命を守る取り組みとして、町内小学生を対象にヘルメットが配布されました。

災害時にもすぐに使えるよう、ご家庭でもお子様の近くに保管をお願いします。

保護者の皆様には、お子さんのヘルメットのあごひもに緩みがないよう、点検や調整をお願いいたします。



## よりよい広浦小学校をめざして

1学期末に実施しました「よりよい広浦小学校をめざすための学校評価」自由記述欄にいただいたご意見を掲載します。すでに、夏休み中の個別面談等で個別に回答させていただいたもの等を除いて、主なものを回答いたします。貴重なご意見をありがとうございました。

**ご意見：奉仕作業の回数が他校に比べ多いと思います。**

**回答：**本校は、これまで保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、子どもたちを美しく整った環境の中で、そして、心豊かに学校生活を送らせることができています。また、皆様の姿からは、感謝の心が児童の中に育っていることも事実です。小規模校という本校の児童数と職員数では、環境整備に行き届かないところもあり、皆様には引き続きお力添えをいただければと思っています。どうぞご理解ください。

**ご意見：母親だけでなく、父親、祖父母が見られる授業参観があってもよいのではと思います。**

**回答：**たくさんの皆様にお子さんの成長の様子を見ていただきたいと思うのは私たちも同じです。保護者の皆様の様々な勤務等も考え、学校では、1年間の授業参観日や行事などが、同じ曜日に重ならないようにしています。2学期後半には、11/1(土)しいの木まつり、11/11(火)2校時から4校時のフリー参観、11/28(金)校内マラソン大会を予定しています。ぜひ、お出かけいただき、お子さん、お孫さんの学校での様子、成長の様子をご覧いただければと思います。お待ちしております。

## お願い

## 児童の安全確保について (9/11付配布文書もご参照ください)

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き、児童の安全確保についてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

不審者への対応について

(1) 帰宅後、一人で外出しない。

(2) 登下校は集団です。

(3) 登下校時等、不審者に注意する。(怪しい人に近づかない)

(4) 不審者にあつたら、大声で叫んだり、防犯ブザーをならしたりし、すぐ逃げる。(近くに助けを求める)

(5) 大人の人や家族、警察、学校等へ連絡する。